
一 般 質 問 通 告 書 

 

                           令和 6 年 11 月 19 日 

 

 弥 富 市 議 会 議 長 殿 

 

                    弥富市議会議員      板倉 克典 

 

 下記のとおり質問したいので通告します。 

 

記 

 

書画カメラ 
使用する ☐使用しない（どちらかにレ点を付ける） 

※通告書提出後は、議長に許可を得ること（口頭可）。 

 

件  名 １ 愛される図書館と市民の読書 

質問項目 

及び要旨 

(具体的内容) 

（１）現在の図書館運営に関して 

① 令和元年度の図書館利用者数と、令和２年度、そして令和５年度

の利用者数は。 

② 新型コロナ感染症が５類へ移行後、どのように図書館サービスを

充実させてきたか。 

③ 十四山支所にあった図書館の開館した経緯、閉館した経緯は。 

④ 令和７年１０月から令和８年４月末までの図書館閉館期間中、他

の場所での貸し出し業務の予定は。 

⑤ 「魅力的な図書館づくりアンケート」の調査対象とした１０歳代

以上の市内在住・在勤・在学者は何名か。 

⑥ 十四山支所内に第二図書館設置の考えは。 

⑦ 本の外函の行方は。 

⑧ 現在の図書館運営にあたる職員、会計年度任用職員の人数は。 

⑨ 図書館運営の職員に司書資格を持った職員は存在するか。 

⑩ 図書館以外の部署で図書館司書資格を持っている職員はいるか。 

⑪ 本の選定や読書に関するイベント立案などは、どのような打ち合

わせや会議で決まっていくのか。 

⑫ 図書館協議会を設置する考えは。 

⑬ 第二次の弥富市子ども読書活動推進計画を考えているか。 

 



（２）学校図書館と子どもの読書に関して 

① 市内小、中学校で、蔵書冊数の基準は満たされているか。 

② 司書教諭はどの市内小中学校にいるか。 

③ 学校司書は市内小中学校で、どのような配置で行われているか。 

④ 廃校となる十四山中の図書室の本はどこへいくか。 

⑤ 朝の読書タイムは実施されているか。 

答 弁 者 担当部課長、教育長 

 

件  名 ２ 改修後の魅力ある図書館づくり 

質問項目 

及び要旨 

(具体的内容) 

（１）まちなか交流館の図書館改修に関して 

① 「子供達の居場所となる空間」で、子ども達は何をして過ごすと

考えているか。 

② まちなか交流館前に植栽されているケヤキを切る計画か。 

③ 設計事務所に、ケヤキの木をなくした設計にするよう指示したか。 

④ ３階市民ホールから、２階図書館に振動や音は現在もあるのか、

そしてその対策をこの改修時に行う予定か。 

⑤ ブックカートやカゴを設置する考えはあるか。 

⑥ 図書館改修に合わせ、指定管理者制度の採用を考えているか。 

⑦ 「魅力的な図書館づくり」アンケートを図書館改工事や改修後の

運営にどう生かしていくか。 

⑧ まちなか交流館図書館の大規模改修にかける思いを。 

答 弁 者 担当部課長、教育長 

 


